Malgré une résolution de l'ONU appelant à un cessez le feu, malgré l'amoncellement de preuves qui démontrent qu'Israël commet un génocide à Gaza, 40 000 morts à ce jour, destruction de la majorité des infrastrutures, l'escalade guerrière se poursuit avec une stratégie d'extermination qui consiste également à affamer les Palestiniens en s'attaquant aux convois de ravitaillement et aux personnels des organisations humanitaires. Dans le même temps,la colonisation s'accélère en Cisjordanie : 800 nouveaux hectares de terres palestiniennes viennent d'être confisquées et les milices fascistes de colons ont reçu de nouveaux fusils d'assaut.1000 éleveurs ont été forcés de se déplacer, 8145 arrestations dont 500 mineurs ont eu lieu. Au 1er avril 900 Palestiniens avaient perdu leur maison et à Jérusalem Est , on assiste à l'implantation de nouvelles colonies.

Au conseil des droits de l'homme de l'ONU, la France s'est abstenue sur l'arrêt des ventes d'armes à Israël et les USA ont voté contre alors que c'est un embargo sur les armes et des sanctions contre Israël qui sont nécessaires pour enrayer l'escalade guerrière d'Israël.

Face à l'impunité dont bénéficie l'Etat d'Israël, les campagnes de boycott de produits israéliens et d'entreprises comme Carrefour qui ravitaille l'armée israélienne et les colonies en Cisjordanie sont elles aussi nécessaires. Elles permettent de dégrader l'image d'Israël auprès de la population en France . C'est ainsi qu' au Moyen Orient Mac Donalds a racheté ses 225 restaurants franchisés suite à une campagne de boycott.

Il nous faut plus que jamais réclamer du gouvernement français qu'il cesse les ventes d'armes à Israël et toutes relations économiques et universitaires avec cet Etat. Les sportifs israéliens devraient être bannis des JO.

Outre la nécessité d'un cessez le feu immédiat, aucune paix juste ne sera possible sans le démantèlement de toutes les colonies, l'application du droit au retour des Palestiniens chassés de leur territoire, la fin de l'apartheid.

Pour une Palestine libre de la mer au Jourdain.